

Höhlentour Schneckenloch



Tourenleiter: Meinrad Gschwend
Anzahl Teilnehmer: 2

Datum, Ziel: Sonntag 25. September 2016, Schneckenloch, 1410 m.ü.M.
Talort: Bizau 680 m.ü.M.
Abmarsch .. Rückkehr: 08:00 Uhr .. 14:00 Uhr

Anreise mit: 1 Auto
Abfahrt in Altstätten: 06:48 Uhr

Tourenbericht: Die Schneckenloch-Tour fand nun zum 2. Mal im Rahmen des SAC Rhein-Programms statt. Das Schneckenloch im Bregenzerwald ist vermutlich die grösste Höhle in Vorarlberg. Hallenartige Räume wechseln sich ab mit unterschiedlich schmalen Gängen. Es gibt ein paar Kletterstellen. Diese sind an sich leicht zu begehren, wegen der Nässe sind sie aber nicht zu unterschätzen. Die Länge der Karsthöhle: ca. 3'500 Meter. Höhenunterschied in der Höhle: 148 m.

Das Wetter war sehr gut, eigentlich zu gut, um in eine Höhle zu gehen. Wir waren auch die einzigen Höhlen-Besucher. Wir haben beide Hauptäste (Ost- und Nordostgang) der Höhle befahren.

Teilnehmer: Meinrad Gschwend. Michel Bawidamann

Bericht, Fotos: Meinrad Gschwend